



Né en Egypte le 8 mai 1928, de père égyptien et de mère suisse, Raoul GAHAR a

vécu au sein de la bourgeoisie française locale et a fait ses études au lycée français d'Alexandrie, jusqu'au milieu des années 50.

Lors des troubles politiques de cette époque, parlant français, il a naturellement choisi de vivre en France et s'est installé aux Grandes Terres au Square des Ormes dès les années 60 pendant quelques temps, puis il est parti à Marseille pour exercer sa profession d'opticien.

Prenant sa retraite, Raoul GAHAR est retourné en région parisienne pour retrouver ses enfants, établi définitivement au Square de Versailles en 1994, et rapidement, il a été élu Vice-Président puis Président-Syndic de son square en 1995 jusqu'en 2013.

Elu Vice-Président de l'Union dès 1998, il a assuré pendant de longues années la présidence de la commission Bâtiment-Vrd et celle des Jardins-Espaces-verts. Il a participé à la plupart des grands travaux du Domaine des Grandes Terres et, entre autres, à la mise en place de la cogénération.

Parmi les faits marquants de ses mandats, il faut signaler la fusion des Syndicats de Versailles I et II, en un seul syndicat. Cette fusion, unique dans l'histoire de la copropriété, a été réalisée en 2010, sans l'ombre d'une opposition, ce fut un exploit juridico-réglementaire. Promoteur de cette initiative, elle a pu être réalisée grâce aux conseils éclairés de l'avocat de l'USGT, Maître

## RAOUL GAHAR

IN MEMORIAM

Perrault, et la volonté politique de l'Union soutenue par la Présidente et les Services de Gestion.

L'esprit très ouvert, Raoul GAHAR s'était mis à l'informatique à un âge avancé et a été à l'initiative de la Lettre des Deux Versailles dont il rédigeait l'essentiel. Plus de 50 numéros sont sortis entre 2003 et 2014.

En 2013, il a laissé sa place de Président-Syndic en conservant celle de Vice-Président de son square, puis il a quitté définitivement la Gestion en 2016 pour rester Conseiller Syndical jusqu'en 2017 et enfin vivre une retraite définitive bien méritée auprès de ses enfants et petits-enfants. Une de ses filles réside également dans le Domaine.

Homme de consensus, il a fait partie des élus quasi-permanents de son square et de l'Union. Très distingué, cultivant une élégance presque britannique, on le voyait arpenter les Grandes Terres le plus souvent en compagnie de son épouse Edith, décédée en 2011, le laissant très affecté. Attentionné, il ne manquait jamais d'offrir quelques fleurs aux collaboratrices qui participaient aux assemblées générales et proposait volontiers et régulièrement au personnel administratif une coupe de champagne. Enfin, il portait une vigilance toute particulière pour tout ce qui concernait son square.

Raoul GAHAR s'est éteint le 18 décembre 2017 dans sa 90e année. Nous garderons de lui l'image d'un homme affable, élégant et plein d'humour, conservant la finesse toute orientale de ses relations avec son entourage.

Francis VAILLANT